



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Im Sommer 1994 kam die Idee auf, nicht nur zu wandern sondern auch Wintersport zu betreiben. Die erste Ausfahrt ins Stubaital fand dann auch im Januar 1995 unter der Leitung von Manfred Marquardt statt, es waren sieben Teilnehmer. Seitdem geht es jährlich Anfang des Jahres zum Wintersport, sei es Langlauf, Alpin, Rodeln oder Schneewandern. Seit 1996 „dürfen“ auch weibliche Gäste an der Skiausfahrt teilnehmen. Bis 1998 war das Haus in Neustift unser Quartier.



1996 Stubaital

Nachdem es im März 1999 eine Terminüberschneidung gab, ging es dieses Mal mit acht Teilnehmern nach Klösterle am Arlberg in eine „wunderbare“ Frühstückspension. Nichtsdestotrotz hatten wir massig Schnee und gute Pisten.

Die gute Organisation hatte sich herumgesprochen, so dass im Jahr 2000 ein paar Musiker vom MV Auenstein mit von der Partie waren. Die Selbstversorgerhütte im Stubaital war bis unters Dach mit 12 Personen belegt. Danach wollten wir es wieder etwas bequemer haben und es ging 2001 mit 19 Skifahrern nach Galtür-Wirl (Paznauntal) in eine Frühstückspension, die sehr gemütlich und die Zimmer urig eingerichtet waren. Dort war der Einkehrschwung im „Weiberhimmel“ immer Pflicht.

Bei einer Anfrage für das nächste Jahr war die Pension nicht mehr zu buchen. Und wieder machten wir uns auf die Suche nach einer Unterkunft für den Winter, bei der Reiner Vogel fündig wurde.

2002 bezogen wir zum ersten Mal unser „neues“ Stammquartier in Warth-Gehren (Vorarlberg). Die Unterkunft war uns sofort sympathisch. Eine Selbstversorgerhütte, sehr rustikal mit 22 Betten, teilweise im Matratzenlager, und einer Spülmaschine in der Küche. Der Schibus hält direkt an der Hütte und es sind nur zwei Minuten bis ins schneesichere Skigebiet.



2002 Warth

Auch Après-Ski ist dort nicht zu verachten, was immer gerne in Anspruch genommen wird. In der Zwischenzeit wird von den nicht ganz so feierwütigen das Abendessen zubereitet. Bis die ersten dann vom Après-Ski kommend in den Hausflur stolpern, kann gegessen werden. Die Stolperer sind dann am nächsten Morgen für das Frühstück zuständig.



2007 Warth

Seitdem sind in Warth-Gehren in verschiedenen Besetzungen mit dem Musikverein Auenstein und Bekannten 18 – 22 Teilnehmer im Januar oder Februar aus Auenstein anzutreffen.



2013 Warth

Natürlich stehen der Sport und die Bewegung an erster Stelle, deshalb findet bei den Jedermännern auch jedes Jahr die Skigymnastik statt. Und zwar immer nach den Herbstschulferien bis zu der Skiausfahrt, mittwochs von 20.00 Uhr bis 21.00 Uhr, bei der Jeder-Mann und Jede-Frau willkommen sind.

(Info: www.SSV-Auenstein.de und im Blättle)

H.J. Stark